

Einladung zum Gottesdienst am Wallfahrtstag

Sonntag, 5. September 2021 um 10:30 Uhr auf der Huysburg

Die Bistumswallfahrt auf der Huysburg wird in diesem Jahr wieder stattfinden, jedoch in anderer, deutlich reduzierter Weise.

Registrierung ist erforderlich



Da die pandemiebedingte Situation die bekannte Vollform der Wallfahrt noch nicht zulässt, ist nur ein Gottesdienst mit eingeschränkter Teilnehmerzahl geplant.

Interessierte müssen sich vorher registrieren, mit dem hier abgedruckten QR-Code oder über den folgenden Link:

www.bistum-magdeburg.de/wallfahrt

Auf die Wallfahrtswiese erhalten Personen mit Teilnahme-Zusage Zutritt.

Die bisher noch erforderliche Platzierung der Mitfeiernden auf der Wiese lässt nur eine begrenzte Teilnehmerzahl zu. Den ersten 500 registrierten Personen können wir sofort einen Platz beim Gottesdienst zusagen.

Weitere Interessierte mit einem Platz auf der Warteliste bekommen nach Einschätzen der aktuellen Pandemiesituation im August eine Rückmeldung über ihre mögliche Teilnahme.

Ihre Zeit nach dem Gottesdienst

Ein Zwischenprogramm und Marktstände wird es in diesem Jahr nicht geben.

Das Gelände der Huysburg bietet im Anschluss an den Gottesdienst die Möglichkeit zum Verweilen, zur Begegnung und für ein privates Picknick. Dabei ist zu beachten, dass die Verpflegung selbst mitgebracht werden muss.

Der Kirchplatz ist auch für Tagesgäste frei zugänglich.

Der Klosterladen ist geöffnet und die Verantwortlichen im Ekkehardhaus erwägen auf dem Kirchplatz das Angebot einer kleinen Auswahl an Speisen und Getränken.

Die Kirche und die Marienkapelle laden zum persönlichen Gebet ein, nach 13:30 Uhr auch zu Anbetung mit meditativer Orgelmusik. Priester sind für Gespräche und den Empfang des Bußsakramentes bereit.

Informationen ...

gehen allen registrierten Personen zu, sobald sie uns vorliegen.

Wir bitten um Ihr Verständnis in dieser besonderen Situation.